

A través de una carta dirigida a este medio de comunicación

Eduardo Castillo asegura que no será seremi de Salud: "No está dentro de mis planes"

● El profesional dijo, además, que cuenta con un diplomado en Salud Pública que le permite ejercer el cargo de manera titular. Sin embargo, lo descartó de plano.

Jesús Nieves
 jnieves@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

A través de una carta dirigida a este medio, el seremi (s) de Salud, Eduardo Castillo, agradeció el apoyo y la confianza que ha recibido de parte de los gobiernos de los Presidentes, Sebastián Piñera y Gabriel Boric, al permitirle dirigir los desafíos de autoridad sanitaria en ambos períodos.

El también químico farmacéutico aseguró que sí cuenta con un Diplomado de Salud Pública otorgado por la Universidad de los Andes que le permitiría ejercer como seremi en calidad de titular.

Asimismo, agregó que en sus 19 años de servicio público.

Al ser considerado como una posible alter-

nativa como ejercer la autoridad sanitaria de manera titular, Castillo manifestó que "no está dentro de mis planes postular ni asumir el cargo de secretario regional ministerial de Salud titular, sino retomar a mis funciones habituales en la Unidad de Políticas Farmacéuticas, Prestadores de Salud y Medicinas Complementarias de la institución, una vez que asuma la nueva autori-

dad, a quien desde ya le manifiesto mi disposición y deseos de éxito en su gestión".

“

No está dentro de mis planes postular ni asumir el cargo de Seremi de Salud titular, sino retomar a mis funciones habituales”.



Eduardo Castillo, seremi (s) de Salud, descartó una posible asunción como titular en el gobierno de José Antonio Kast.